

Notre référence : RODJ/dura

Riaz, le 1er juillet 2025

Aux parents des élèves de 10^H

Annulation du tournoi de football

Madame, Monsieur,
Chers Parents,

En raison de la vague de chaleur annoncée par MétéoSuisse, avec des températures pouvant atteindre plus de 30°C et des nuits tropicales, le Service du Médecin Cantonal (SMC) a émis un préavis de canicule accompagné de recommandations sanitaires strictes.

Les directives officielles insistent notamment sur l'importance de « boire beaucoup, éviter les efforts physiques et se protéger de la chaleur ». Dans ce contexte et afin de préserver la santé de nos élèves, j'ai pris la décision d'annuler le tournoi de football prévu ce mercredi 2 juillet 2025 pour les élèves de 10^H.

Compte tenu des contraintes organisationnelles, il ne nous est malheureusement pas possible de mettre en place une activité alternative adaptée aux conditions météorologiques extrêmes.

Par conséquent, les élèves de 10^H seront exceptionnellement en congé pour la journée de mercredi 2 juillet 2025.

Je vous remercie de votre compréhension face à cette décision de prévention et reste, bien entendu, à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Je vous adresse, Madame, Monsieur, mes salutations les meilleures.

Le directeur



José Joaquín Rodríguez